
Les paroisses – d'Astorville - Bonfield -
Corbeil – Parishes

«On unceded land of the Algonquin Nation»

Paroisse St-Thomas d’Aquin Parish    /   Paroisse Ste-Bernadette Parish     
Paroisse Sacré-Cœur de Jésus / Sacred Heart of Jesus Parish

1994 Corbeil Rd. Corbeil ON P0H 1K0 / TEL: 705-482-7999   Courriel/Email: abcparishes@gmail.com
Les heures de bureau:  mardi et jeudi, 10h00 à 15h00         Office hours: Tues & Thurs. 10am - 3pm

Internet     : nosparoissesabc.com   Website     : ourabcparishes.com
                 Our bulletin is posted every Saturday at 8am on Facebook.   Follow us at Paroisses A-B-C Parishes

Curé/Administrator : Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.M.
Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0    TEL : 705-744-5391

courriel/email:  stannemattawa@gmail.com

Dimanche 23 février 2025 // Sunday, February 23, 2025   
7e dimanche du temps ordinaire /  7th Sunday in Ordinary Time

Calendrier liturgique / Liturgical Schedule

CETTE SEMAINE :         Fête  /Celebration                             Intentions de messe  /Mass Intentions
Samedi 22 février
Lecteur  /Reader: Jocelyn Gervais

16h30 Corbeil
FR / EN

   7  e   dimanche du temps ordinaire
   7th Sunday in Ordinary Time

  †  Maurice & Marilyn Desilets
      par/by Tim & Suzanne Foster

Dimanche 23 février 8h30 Bonfield
FR / EN

  †  Rita Tardif
      par/by Albert & Charlotte Benoit      

Dimanche 23 février 10h30
 

Mattawa
FR / EN

LA SEMAINE PROCHAINE     :
Samedi 1 mars
Lecteur  /Reader:  Lori Betik

16h30 Corbeil
EN / FR

   8  e   dimanche du temps ordinaire
   8th Sunday in Ordinary Time

  †  Rev. Brady McNamara
      par/by la succession / the estate

Dimanche 2 mars 8h30 Bonfield
EN / FR

  †  Geneviève Gagné
      par/by Sylvia Girard

Dimanche 2 mars 10h30 Mattawa
EN / FR

LA SEMAINE DERNIÈRE:
LAST WEEK_(15-16 février):

La Participation
Attendance

Offrandes   / Offerings Fonds de réparation et d'entretien
Repair & Maintenance Fund

Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil)   44 $420.00 $25.00
St-Thomas d'Aquin (Astorville) -- $245.00 $0.00
Ste-Bernadette (Bonfield) 27 $295.25 $0.00

          Notes from Deacon Tim – Notes du diacre Tim
Today’s Gospel asks us to be merciful and as Jesus did, even on the cross, forgive those who have wronged us. This can be 
difficult but as the following story shows, it can be helpful to the person who forgives.  What comes to your mind when you say 
the words “I forgive you”? Does it feel like a healing moment, or does it just feel like it's the right thing to do? In a TEDx talk 
event, screenwriter, writer, and public speaker Sarah Montana bravely shared her tragic experience of losing her family to gun 
violence; the trigger was pulled by her brother's friend. Her exact words were: "Forgiveness is designed to set you free. When you
say, "I forgive you," what you're really saying is: 'I know what you did is not okay, but I recognize that you are more than that. I 
don't want to hold us captive to this thing anymore. I can heal myself, and I don't need anything from you.”

Let’s reflect on this challenge and pray the Father, the Son, and the Holy Spirit to help us be forgiving. Amen

L'Évangile d'aujourd'hui nous demande d'être miséricordieux et, comme Jésus l'a fait, même sur la croix, de pardonner à ceux qui 
nous ont fait du tort. Cela peut être difficile, mais comme le montre l'histoire suivante, cela peut être utile à la personne qui 
pardonne.  Que vous vient-il à l'esprit lorsque vous prononcez les mots, "Je te pardonne" ? Sentez-vous que c'est un moment de 
guérison ou que c'est simplement la bonne chose à faire ? Lors d'une conférence TEDx, la scénariste, écrivaine et oratrice Sarah 
Montana a courageusement partagé son expérience tragique de la perte de sa famille à la suite d'une violence armée, la gâchette 
ayant été appuyée par l'ami de son frère. Elle a prononcé les mots exacts suivants : "Le pardon est conçu pour vous libérer. 
Lorsque vous dites "Je te pardonne", vous dites en réalité : "Je sais que ce que tu as fait n'est pas acceptable, mais je reconnais que
tu es plus que cela. Je ne veux plus nous tenir captifs de cette chose. Je peux me guérir moi-même et je n'ai besoin de rien de ta 
part".

Réfléchissons à ce défi et prions le Père, le Fils et le Saint-Esprit de nous aider à pardonner. Amen.

https://www.youtube.com/watch?v=mEK2pIiZ2I0&t=675s
mailto:stannemattawa@gmail.com


JUBILEE 2025
Official site of the Jubilee   https://www.iubilaeum2025.va/en.html
Calendar of Major Events:  pembrokediocese.com/jubilee-2025/

From the Most Rev. William T. McGrattan, Bishop of Calgary and CCCB President
As President of the Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB), I wish to assure the faithful of Canada that I am united 
with my brother Bishops in praying for the full recovery of the Holy Father, Pope Francis, as he continues to lead the Church with
courage and a generosity of spirit.  I invite individuals, families, parishes, and all Catholic movements and associations in Canada
to join their local Bishops in lifting up Pope Francis in their prayers and intentions.  May the Lord, through Our Lady’s powerful 
intercession, grant him renewed strength, health, and energy in his vocation to serve the Church as the Successor of Peter and the 
Vicar of Christ on earth.

De Mgr William T. McGrattan, évêque de Calgary et président de la CECC
À titre de président de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC), je désire assurer les fidèles du Canada que 
je me joins à mes frères évêques pour prier en faveur du rétablissement complet du Saint-Père, le pape François, qui continue
de diriger l'Église avec courage et générosité d'esprit.  J'invite les individus, les familles, les paroisses et tous les mouvements 
et associations catholiques du Canada à se joindre à leurs évêques locaux pour porter le pape François dans leurs prières et 
leurs intentions.  Que le Seigneur, par la puissante intercession de Notre-Dame, lui accorde une force, une santé et une 
énergie renouvelées dans sa vocation à servir l'Église en tant que successeur de Pierre et vicaire du Christ sur terre.

Life in the Spirit Seminars   (Feb.26th)
Final seminar in this series is taking place Wednesday, February 26th, 7-9pm at Holy Name of Jesus Parish in North Bay.
Topic: Transformation by Fr. Daniele Muscolino.  Register at: holynamestalphonus.com

Séminaires sur la vie dans l'esprit   (26 février)
Le dernier séminaire de cette série aura lieu le mercredi 26 février de 19h à 21h à la paroisse Holy Name of Jesus à North 
Bay.  Sujet : La transformation par le Père Daniele Muscolino.  Inscrivez-vous sur : holynamestalphonus.com

Catholic Girl's League of North Bay – Lenten Retreat   (March 1st)
Calling all girls ages 11-17.  Join us for an inspiring retreat facilitated by Rev. Joseph de Viveiros, Saturday, March 1st  
at St. Joseph's Mother House, 10:00 am - 3:00 pm. All costs are sponsored.  Must register in advance:  Email: 
katielaporte04@gmail.com

Catholic Girl's League of North Bay - Retraite de carême   (1er mars)
Appel à toutes les filles âgées de 11 à 17 ans.  Rejoignez-nous pour une retraite inspirante animée par le Révérend Joseph de 
Viveiros, le samedi 1er mars à la Maison Mère de St-Joseph, de 10 h à 15 h. Tous les frais sont pris en charge.  Il faut 
s'inscrire à l'avance :  Courriel : katielaporte04@gmail.com

Ash Wednesday   (March 5th)
Fr. Cyril, Deacon Albert and Deacon Tim invite everyone to join us for Ash Wednesday on March 5th.  Please see our website for 
the full Mattawa/ABC Parishes schedule at ourabcparishes.com.  All are welcome!

Mercredi des Cendres   (5 mars)
Le père Cyril, le diacre Albert et le diacre Tim invitent tout le monde à se joindre à nous pour le Mercredi des Cendres le 5 
mars.  Veuillez consulter notre site Web pour l'horaire complet des paroisses de Mattawa/ABC à ourabcparishes.com.  Tous 
sont les bienvenus !

2025 World Day of Prayer   (March 7th)
This year's annual World Day of Prayer will take place at Sacred Heart Church, on Friday, March 7  th   at 1:00 pm, hosted by the 
CWL (Corbeil).  All parishes and denominations welcome.  Light luncheon afterwards.  The 2025 program invites us into the 
knowledge that each of us is made with care and love by God.

2025 journée mondiale de prière   (7 mars)
Cette année, la Journée mondiale de prière aura lieu à l'église du Sacré-Cœur, le vendredi 7 mars à 13h00, organisée par le 
CWL (Corbeil).  Toutes les paroisses et dénominations sont les bienvenues.  Un goûter suivre. Le programme de 2025 nous 
invite à découvrir que chacun d'entre nous est créé avec soin et amour par Dieu.

Income Tax Receipts
Income tax receipts for 2024 are now available for pick-up at the entrances of Sacred Heart and St. Bernadette.  If there are any 
questions, please contact the office at (705) 482-7999.  Thank you everyone for your generosity.  Thank you for supporting the 
needs of your church and our parish communities.

Reçus d'impôt sur le revenu
Les reçus d'impôt sur le revenu pour 2024 sont maintenant disponibles à l'entrée du Sacré-Cœur et de Sainte-Bernadette.  Si 
vous avez des questions, veuillez contacter le bureau au (705) 482-7999.  Merci à tous pour votre générosité.  Merci de 
répondre aux besoins de votre église et de nos communautés paroissiales.

ABC Parishes LENTEN RETREAT:  « How to Lent »

Sacred Heart of Jesus Church / Église du Sacré-Cœur de Jésus
Tuesday evenings  /  Le mardi soir

  March 18, 25, April 1 and 8  /  18, 25 mars, 1e et 8e avril
                                           6:30pm to 7:30pm / 18 h 30 à 19 h 30

                                         Each evening we will pray the Stations of the Cross, 
                                              followed by a presentation of the FORMED video series « How to Lent ».

                                              Chaque soir, nous prierons le chemin de croix, 
                                              suivi d'une préesenation de la série de vidéos FORMED « How to Lent »

                                             Facilitator / facilitateur:  Viviane Shank
                                          All are welcome! / Tous sont les bienvenus!

mailto:katielaporte04@gmail.com
mailto:katielaporte04@gmail.com
https://www.iubilaeum2025.va/en.html

